

Bab 4 Hasil Penelitian Dan Pembahasan Repository Upi

Psikologi Keluarga

METODE PENELITIAN PENGEMBANGAN BIDANG PEMBELAJARAN (Edisi Khusus Mahasiswa Pendidikan dan Pendidik)

PEDOMAN PENULISAN KARYA TULIS ILMIAH

PENINGKATAN PRESTASI BELAJAR MEMBACA ALQUR'AN MELALUI METODE YANBUA

Pengaruh Perhatian Orang Tua Terhadap Prestasi Belajar Anak Dalam Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam

Penelitian Tindakan Kelas (Classroom Action Research)

Buku Master Lesson Study

Studi Kasus Keperawatan; Pendekatan Kualitatif

Skripsi Sarjana Kependidikan: Pendekatan Kuantitatif dan Kualitatif

Kemahiran Berbahasa Indonesia untuk Perguruan Tinggi

Menyelesaikan skripsi dalam satu semester

Sosiologi: Menyelami Fenomena Sosial di Masyarakat

Buku Pegangan Mata Kuliah Wajib Umum (MKWU) Bahasa Indonesia Kurikulum 2013 di Perguruan Tinggi

REVALUASI ASET TETAP TERHADAP LAPORAN KEUANGAN IMPLIKASI PMK NOMOR: 191/PMK.10/2015 STUDI KASUS PT. JAWA RAYA

Metodologi Keperawatan untuk Pendidikan Vokasi

The Power Of Hastag "Syariah" Terhadap Kepuasan Pelanggan

"Kesulitan dalam Menulis Karya Tulis Ilmiah", Kenapa Bingung ?

Strategi Praktis Penelitian dan Penulisan Karya Ilmiah Untuk Sukses Publikasi Pada Jurnal Bereputasi

Bhs Ind Mt Kulh Pngemb Kepri DiPT (Rev)

RISET KESEHATAN

Aplikasi Metodologi Penelitian

Praktik Penelitian Kualitatif, Kuantitatif, dan Mix Methods

METODOLOGI PENELITIAN KUALITATIF, KUANTITATIF, ACTION RESEARCH, RESEARCH AND DEVELOPMENT (R n D).

Hukum perlindungan konsumen pengguna rumah indekost di Kota Makassar

Pedoman Penulisan Karya Ilmiah Universitas negeri Malang terbitan 2017

Metodologi Penelitian di Berbagai Bidang

E-Modul Biologi Dasar Berbasis STEM

Hidroksiapatit dari Batu Kapur dan Aplikasi

PEMBERDAYAAN EKONOMI BERBASIS KEARIFAN LOKAL MELALUI ALOKASI DANA DESA

Buku skripsi Akutansi

Penanaman Nilai dan Penanaman Konflik Dalam Keluarga

Model Penulisan Tesis Manajemen Kuantitatif Berbasis Analisis Dan Implikasi Manajerial

Modifikasi Pompa Irigasi Berbahan Bakar Minyak Menjadi Gas

Pengantar Metodologi Penelitian Sosial + Plus

Penggunaan Model Kooperatif Learning

Panduan dan Aplikasi Penelitian Tindakan Kelas

Panduan Pelaksanaan Penelitian Dan Pengabdian Kepada Masyarakat Internal Umsu Tahun 2021/2022

Penelitian Tindakan Kelas (PTK) Guru Bahasa Inggris SMA

Bab 4 Hasil Penelitian Dan Pembahasan Repository Upi

Downloaded from ecobankpayservices.ecobank.com by guest

BLANCHARD DICKSON

Psikologi Keluarga PT Grafindo Media Pratama

Salah satu upaya pengembangan profesionalitas guru dapat dilakukan dengan pembelajaran berbasis Penelitian Tindakan Kelas (PTK). Selain untuk mempelajari teori-teori yang berkaitan dengan pembelajaran, PTK juga mampu menjadi solusi pemecahan masalah yang dihadapi oleh guru dalam proses pembelajaran. Misalnya, terkait metode pengajaran, pembelajaran siswa, penilaian yang akan digunakan, dan tata kelola ruang kelas. Lantas, bagaimana melaksanakan PTK? Buku ini akan menjawab pertanyaan tersebut melalui pembahasan tentang PTK, langkah-langkah praktis penerapannya, serta contoh PTK. Dikemas dengan bahasa sederhana dan lugas, buku ini sangat cocok untuk dijadikan panduan menyusun PTK. Baca buku ini dan jadilah guru yang mampu memperbaiki mutu pembelajaran di kelas! Sellingpoint: 1. Hakikat PTK 2. Alur Penalaran dan Aspek Pokok PTK 3. Jenis dan Model PTK 4. Contoh PTK

METODE PENELITIAN PENGEMBANGAN BIDANG PEMBELAJARAN (Edisi Khusus Mahasiswa Pendidikan dan Pendidik) Tanjungpura University Press

Buku Metodologi Keperawatan untuk Pendidikan Vokasi merupakan buku yang membahas tentang konsep dasar ilmu pengetahuan dan keperawatan, konsep dasar penelitian, etika penelitian dan penulisan ilmiah, penulisan ilmiah dan laporan penelitian, studi kepustakaan, komponen dalam penelitian, dan uji statistik. Buku ini dipertuntukan bagi mahasiswa atau pembaca yang ingin mempelajari dasar-dasar penelitian dibidang keperawatan, mulai dari menentukan masalah penelitian sampai penyajian data/hasil penelitian.

PEDOMAN PENULISAN KARYA TULIS ILMIAH Penerbit Adab Tesis sebagai tugas akhir mahasiswa program magister untuk menyelesaikan seluruh perkuliahan, banyak kendala yang dirasakan para mahasiswa dalam penyelesaian penulisan tesis. Tidak sedikit mahasiswa terbentur dalam penyelesaian kuliahnya disebabkan penulisan tesisnya, yang dampaknya gagal menyelesaikan perkuliahan. Ironis jika mahasiswa harus gagal menyelesaikan kuliahnya akibatnya tidak berhasil menyelesaikan tesisnya. Banyak faktor yang dapat menjadi pencetus kegagalan tersebut, mulai dari faktor internal mahasiswa sendiri, faktor dosen pembimbing dan penguji dan faktor sistem pengelolaan tesis yang berlaku di universitas yang bersangkutan. Buku ini sebagai jawaban persoalan yang dihadapi mahasiswa terkait dengan kemampuan metodologi yang sudah lama mengabur, secara spesifik akan dapat membantu dalam menyelesaikan bab 4 dan Bab 5 Tesis. Di sini berarti mulai kegiatan pengambilan data lapangan, pengolahan data lapangan, hingga penyajian

laporan penelitian pada bab 4 dan 5. Bab 4 dalam buku ini adalah Hasil Penelitian dan Analisis dan Bab 5 adalah Kesimpulan. Walau dalam praktik ditemukan beberapa pedoman tesis memasukannya pada Bab 5 dan Bab 6. Model Penulisan Tesis Manajemen Kuantitatif Berbasis Analisis Dan Implikasi Manajerial ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak.

PENINGKATAN PRESTASI BELAJAR MEMBACA ALQUR'AN MELALUI METODE YANBUA Yayasan Pondok Pesantren Al Mawaddah Warrahmah Kolaka

Pembaca pertama-tama akan diajak mengintip 'isi dapur' redaksi jurnal bereputasi untuk lebih memahami hal-hal yang perlu diupayakan sejak awal agar dapat memenuhi standar kualitas jurnal bereputasi. Kemudian pembaca akan diajak melakukan refleksi diri atas kendala psikologis dan teknis yang umum dihadapi ketika memulai proses penelitian dan publikasi. Berbagai tips praktis mengatasi kendala ini agar tetap produktif diberikan dalam buku ini. Strategi praktis pelaksanaan penelitian dan penulisan karya ilmiah, beserta contohnya diberikan secara lengkap, mulai dari: Memetakan ide awal penelitian dengan mind map; Melakukan penelusuran literatur cepat dengan Publish or Perish; Memanfaatkan Mendeley; Mengidentifikasi gap penelitian dengan VOSviewer; Menuliskan bagian pendahuluan, kajian literatur, metode penelitian, analisis data, pembahasan, kesimpulan; hingga Proses submission karya ilmiah hasil penelitian ke jurnal bereputasi. Dengan membaca buku ini diharapkan pembaca dapat menemukan solusi praktis atas kendala yang dihadapi, serta menguasai strategi praktis untuk sukses publikasi pada jurnal bereputasi.

Pengaruh Perhatian Orang Tua Terhadap Prestasi Belajar Anak Dalam Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam Prenada Media

Buku ini diterbitkan untuk membantu mahasiswa dalam menyusun skripsi. Juga berguna untuk dosen dalam membimbing skripsi. Berbeda dari buku metode penelitian atau pedoman penulisan skripsi yang ada, penulisan buku ini menggunakan pendekatan proses dan chapter by chapter. Kedua pendekatan itu dipilih, karena diperkirakan dapat membantu mahasiswa menerapkan pengetahuan tentang metodologi penelitian ke dalam penyusunan bab-bab skripsi. Ada empat jenis metode penelitian yang dibahas dalam buku ini, tiga diantaranya pendekatan kuantitatif (korelasional, eksperimen, dan survey) dan satu pendekatan kualitatif (grounded theory). **Penelitian Tindakan Kelas (Classroom Action Research)** Penerbit Lakeisha

Buku ini dapat dijadikan Pedoman dalam setiap langkah dalam melakukan Penelitian Pengembangan dalam bidang pembelajaran. Penulis adalah salah satu penelitian dan pemerhati dalam bidang Pendidikan dan Pembelajaran di Indonesia, tentunya segala tindakan dan apa yang dibuatnya berdasarkan pengalaman dan penelitian. Dari proses koreksi yang telah saya

telah telaah dengan cermat, maka buku ini dapat dijadikan pedoman bagi para pendidik apabila melakukan *Buku Master Lesson Study* Grasindo Syukur Alhamdulillah, senantiasa dipanjatkan kehadiran Allah SWT.karena Buku Referensi yang berjudul ANALISIS PERLINDUNGAN KONSUMEN MAHASISWA PENYEWA DAN PEMILIK KAMAR INDEKOS DI KOTA MAKASSAR (Penelitian empiris dan Kuantitatif) dapat diselesaikan meskipun secara keseluruhan isinya masih relatif sederhana, tetapi apabila disimak manfaatnya dapat menjadi penguatan referensi terutama bagi pekerja, mahasiswa dan peneliti selanjutnya serta praktisi bagi yang ingin memperdalam pengetahuannya. Mudah-mudahan buku referensi ini menjadi menarik untuk dibaca, mudah dipahami dan membuat setiap orang selalu mendapat motivasi untuk terus membacanya. Semoga buku ini dapat menambah wawasan keilmuan para pembaca terutama mahasiswa dan pekerja yang sedang ingin mencari pemondokan kamar indekos di kota Makassar terkait dengan lokasi, harga, fasilitas, perjanjian dan perlindungan konsumennya. Buku referensi ini disusun dengan menggunakan bahasa Indonesia yang sederhana dan diselingi dalam istilah bahasa Inggris untuk setiap kata yang dianggap penting, agar supaya memudahkan kita untuk berinteraksi dengan istilah-istilah dalam buku ini. Buku ini disusun melalui hasil penelitian empiris dan dengan memanfaatkan berbagai sumber bacaan dalam bidang hukum dan perilaku konsumen yang telah ditulis oleh para ahli sebelumnya dan telah diterbitkan baik dalam jurnal, buku text maupun dalam tulisan lepas dalam artikel online. Semoga dengan adanya tambahan referensi ini mahasiswa dan pekerja serta peneliti selanjutnya dapat menjadi lebih termotivasi untuk mengkaji lebih mendalam bidang hukum perlindungan dan perilaku konsumen dan pelaku usaha utamanya di bidang bisnis rumah indekos.

Studi Kasus Keperawatan; Pendekatan Kualitatif NOKTAH Sistemika buku Metodologi Penelitian di Berbagai Bidang ini mengacu pada pendekatan konsep teoritis dan contoh penerapan. Buku ini terdiri atas 11 bab yang dibahas secara rinci, diantaranya: Metodologi Penelitian Ilmu Komputer, Metodologi Penelitian Ilmu Komunikasi, Metodologi Penelitian Ekonomi, Metodologi Penelitian Ekonomi Islam, Metodologi Penelitian Kesehatan, Metodologi Penelitian Kebidanan, Metodologi Penelitian Pendidikan, Metodologi Penelitian Pertanian, Metodologi Penelitian Pariwisata, Metodologi Penelitian Teknik, dan Metodologi Penelitian Ilmu Sosial Buku ini diharapkan dapat hadir memberi kontribusi positif dalam ilmu pengetahuan khususnya terkait dengan Metodologi Penelitian.

Skripsi Sarjana Kependidikan: Pendekatan Kuantitatif dan Kualitatif Agus Hasan

Buku ini merupakan hasil Penelitian Dasar Unggulan Perguruan Tinggi Tahun 2019-2020 dari DRPM dan Penelitian Produk Terapan Unimed Tahun 2021. Buku ini menjelaskan proses

pembuatan batu kapur menjadi hidroksiapatit. Batu kapur diambil dari Kabupaten Tapanuli Utara. Metode yang digunakan adalah metode ball mill dan presipitasi untuk menghasilkan hidroksiapatit dalam ukuran nanopartikel. Hasil serbuk ini dikarakterisasi dengan FTIR, XRD, SEM-EDS. Hidroksiapatit diperoleh ukuran 66,05 nm dengan struktur hexagonal dan perbandingan Ca/P adalah 1,25. Hasil hidroksiapatit digunakan sebagai campuran pada polivinyl alkohol untuk membuat membrane nanokomposit PVA-kitosan/hidroksiapatit, kemudian dikarakterisasi dengan SEM, uji mekanik dengan UTM, uji termal dengan TGA dan DSC. Hidroksiapatit digunakan sebagai bahan graft tulang melalui uji sitotoksitas MTT dan uji aktivitas antibakteri. Diperoleh hasil bahwa hidroksiapatit dapat digunakan sebagai graft tulang karena tidak toksik, apalagi dicampur dengan 5% Ag aktivitas antibakteri dan viabilitas selnya semakin baik. Buku ini sangat cocok untuk menambah wawasan dan sebagai referensi dalam melaksanakan penelitian.

Kemahiran Berbahasa Indonesia untuk Perguruan Tinggi Grasindo

Di antara beberapa sektor ekonomi, sektor pariwisata lah yang secara empiris terbukti mampu bertahan dari berbagai permasalahan ekonomi yang terjadi. Kabupaten Banyuwangi dengan segala potensi wisata alam yang dimilikinya berusaha membangun destinasi wisata baru yaitu wisata dengan konsep syariah yang diimplementasikan menjadi destinasi wisata Pantai Syariah Pulau Santen yang berlokasi tak jauh dari kota Banyuwangi. Secara ekonomi, tujuan yang ingin dicapai adalah peningkatan kesejahteraan kehidupan warga yang berada di sekitar Pantai Syariah Pulau Santen.

Menyelesaikan skripsi dalam satu semester LPPM IAI Ibrahimy Genteng Press Editor: Rima Trianingih M.Pd., Erisy SyawiriL Ammah, M.Pd.

Buku ini ditulis dalam rangka untuk memberikan sumbangan ilmu pengetahuan bagi segenap para pembaca baik dikalangan mahasiswa maupun dikalangan dosen, pengajar dan masyarakat umum serta praktisi pendidikan lainnya. Penulisan buku ini, dilandasi beberapa kajian literatur yang berhubungan dengan tindakan tenaga pendidik dalam mencerdaskan anak didiknya. Buku yang diangkat dari hasil menelaah dari fenomena perkembangan zaman dan riset di sekolah Kota Batam, yang sangat aktual dan relevansi dengan situasi dan kondisi kekinian. Buku ini selain sebagai bentuk pengabdian dan partisipasi penulis dalam mengembangkan Penelitian Tindakan Kelas (Classroom Action Research) juga dapat memperkaya khazanah keilmuan di bidang manajemen pendidikan Islam yang relatif masih minim ketersediaannya buku baik di pustaka maupun di toko-toko buku, terlebih buku yang didukung oleh data empiris yang diangkat dari hasil penelitian. Dengan hadirnya buku ini, sangat membantu untuk para guru dan mendukung perkuliahan baik di fakultas maupun di pascasarjana, terkait dengan program pendidikan Penelitian Tindakan Kelas (Classroom Action Research) ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak

uwais inspirasi indonesia

Penggunaan bahan bakar dengan biaya yang lebih murah dan ramah lingkungan merupakan kebutuhan masyarakat yang tidak dapat dihindari. Terutama bagi para petani yang menggunakan bahan bakar minyak untuk bahan bakar mesin pompa air irigasinya. Oleh karena itu perlu diambil langkah alternatif substitusi penggunaan bahan bakar yang lebih murah pada penggunaan mesin pompa air irigasi, yaitu substitusi dari bahan bakar minyak (BBM) ke bahan bakar gas (BBG).

Sosiologi: Menyelami Fenomena Sosial di Masyarakat

Menulis Laporan Penelitian dan Artikel Ilmiah
DAFTAR ISI BAB 1 PENDAHULUAN. 4 KONSEP-KONSEP DASAR PENELITIAN. 4 A. Pengetahuan (Knowledge) 4 B. Pengertian Penelitian. 7 C. Sikap dan Cara Berpikir Peneliti 8 C. Tujuan Penelitian. 9 D. Fungsi Penelitian. 12 E. Jenis-jenis Penelitian. 13 F. Unsur-unsur Penelitian. 20 BAB 2 METODOLOGI PENELITIAN KUALITATIF. 27 A. Definisi kualitatif 27 B. Karakteristik Penelitian Kualitatif 29 C. Desain Penelitian Kualitatif 32 D. Tahap Penelitian Kualitatif 34 E. Instrumen Penelitian. 37 F. Metode Penelitian. 47 G. Teknik Analisis Data Kualitatif 51 BAB 3 METODOLOGI PENELITIAN KUANTITATIF. 58 A. Definisi Penelitian Kuantitatif 58 B. Karakteristik Penelitian Kuantitatif 59 C. Tahapan Penelitian Kuantitatif 60 D. Desain Penelitian Kuantitatif 61 E. Instrument Penelitian Kuantitatif 63 F. Metode Penelitian Kuantitatif 64 G. Analisis Data Penelitian Kuantitatif 66 BAB 4 METODOLOGI PENELITIAN ACTION RESEARCH. 69 A. Definisi Action Research. 69 B. Tujuan Dan Ciri-Ciri Penelitian Action Research. 70 C.

Karakteristik Penelitian Action Research. 71 D. Desain Penelitian Action Research. 72 E. Tahapan-tahapan Penelitian Action Research. 73 F. Metode Penelitian Action Research. 74 G. Analisis Data Penelitian Action Research. 75 H. Penyajian Hasil Penelitian Action Research. 76 BAB 5 METODOLOGI PENELITIAN RESEARCH & DEVELOPMENT (R&D) 78 A. Pengertian Penelitian R&D.. 78 B. Karakteristik Penelitian R&D.. 80 C. Desain Penelitian R&D.. 81 D. Tahap Penelitian R&D.. 82 E. Langkah-Langkah Penelitian R&D.. 88 F. Instrumen Penelitian R&D.. 89 G. Metode Penelitian R&D.. 91 H. Analisis Penelitian R&D.. 92 BAB 6 LATAR BELAKANG.. 95 A. Cara Membuat Latar Belakang. 95 BAB 7 RUMUSAN MASALAH. 98 A. Cara Membuat Rumusan Masalah. 98 BAB 8 KERANGKA TEORI 100 A. Cara Membuat Kerangka Teori 100 B. Cara Membuat Kerangka Konsep. 103 C. Cara Kerja Kerangka Teori 105 BAB 9 KESIMPULAN. 106 A. Cara Membuat Kesimpulan. 106 B. Tujuan dan manfaat kesimpulan. 107 BAB 10 DAFTAR PUSTAKA & CATATAN KAKI 109 A. Cara Membuat Daftar Pustaka. 109 B. Cara Membuat Catatan Kaki 110 C. Aturan Penulisan Footnote (Catatan Kaki) 113 DAFTAR PUSTAKA 11

Buku Pegangan Mata Kuliah Wajib Umum (MKWU) Bahasa Indonesia Kurikulum 2013 di Perguruan Tinggi Penerbit PT Teguh Ikhyak Properti Seduluran (Penerbit TIPS)

Buku ini merupakan monograf dari hasil penelitian yang dilakukan penulis, buku ini menggunakan sistematika laporan penelitian ilmiah dari BAB I sampai dengan BAB V yaitu : BAB I : Pendahuluan BAB II : Kajian Pustaka Kerangka Penelitian dan Hipotesis BAB III : Metodologi Penelitian BAB IV : Hasil Penelitian dan Pembahasan BAB V : Kesimpulan dan Saran Isi dalam buku ini bisa dijelaskan dalam abstrak dibawah ini : Penelitian ini bertujuan untuk menganalisa pengaruh hastag"syariah" terhadap kepuasan pelanggan dan pengaruh hastag"syariah" terhadap kepuasan pelanggan dimoderasi oleh kategori bank. Metode penelitian menggunakan survey kuesioner dan pengujian partial least square dengan responden daerah Bogor dan Tangerang Selatan. Hasil penelitian mengungkapkan bahwa hastag"syariah" mempengaruhi kepuasan pelanggan, hasil penelitian lainnya juga mengungkapkan kategori bank dapat memperkuat pengaruh hastag"syariah" terhadap kepuasan pelanggan.

REVALUASI ASET TETAP TERHADAP LAPORAN KEUANGAN IMPLIKASI PMK NOMOR: 191/PMK.10/2015 STUDI KASUS PT. JAWA RAYA PutraTani

Buku monograf hasil penelitian ini merupakan suatu kajian field research terkait pemberdayaan yang dilakukan oleh Pemerintah Desa dalam mengelola anggaran dana desa demi kepentingan perkembangan ekonomi masyarakat setempat. Monograf ini juga menyampaikan adanya pemberdayaan masyarakat di wilayah pedesaan yang kurang efektif sebelum adanya dana desa, bahkan setelah keberadaan dana desa dialokasikan kepada masyarakat baik individu atau kelompok masih dirasakan kurang begitu maksimal dalam tindak lanjutnya. Maka dari itu, perlu sebuah kajian yang menggambarkan bahwa adanya pemberdayaan masyarakat akan memunculkan suatu swakelola usaha. Pengelolaan usaha mandiri yang diterapkan kepada masyarakat secara individu atau golongan oleh Pemerintah Desa Paron khususnya, sehingga keuntungan dan benefit yang digunakan untuk penguatan ekonomi di wilayah pemberdayaan masyarakat tidak mengalir keluar desa dengan pengoptimalisasian kelembagaan melalui BUMDES, melalui potensi dan pengoptimalan usaha dengan bahan baku dan modal berbasis keunggulan desa.

Metodologi Keperawatan untuk Pendidikan Vokasi Grasindo Berangkat dari pengalaman mengajar di kelas pada saat kuliah Metodologi Penelitian khususnya, selalu saja kekurangan waktu untuk menjelaskan materi kuliah yang bersangkutan, sementara disisi lain masih banyak materi yang harus disampaikan kepada mahasiswa, sehingga akhirnya dosen harus memilih apakah memilih materi yang disampaikan sedikit tetapi mahasiswa memahami semua yang disampaikan, atau memilih menyampaikan semua materi, tetapi konsekuensinya mungkin banyak mahasiswa yang tidak faham. Untuk itu adanya Buku Ajar ini sedikit dapat membantu dosen dan mahasiswa untuk menemukan jalan tengah, artinya tidak semua materi harus disampaikan dikelas, bagian dari materi yang kira-kira bisa difahami oleh mahasiswa hanya dengan membaca sendiri, maka dapat hanya dengan membaca di Buku Ajar ini, dengan demikian semua materi yang sudah direncanakan oleh dosen di 14 kali pertemuan per semester tersebut dapat disampaikan semua dengan tuntas. Sebagai pengayaan tambahan maka di kelas, perlu dibuka "ruang" diskusi bagi mahasiswa yang belum faham setelah membaca Buku Ajar ini. Buku Ajar ini coba penulis

tuliskan dengan menggunakan Bahasa "kampung" tujuannya adalah agar apa yang ditulis dalam buku ini mudah difahami oleh siapa saja. Disamping itu berbagai materi yang ditulis dalam Buku Ajar ini adalah kombinasi teori dan praktik, sehingga isi buku ini lebih mengarah kepada pragmatism, khususnya dalam konteks penelitian akademik (Skripsi, Tesis dan Disertasi). Akhir kata, karena keterbatasan pengetahuan dan wawasan serta pengalaman penulis, khususnya dalam bidang ilmu Metodologi Penelitian, maka buku ini tentu masih jauh dari sempurna seperti kata pepatah tiada gading yang tak retak, untuk itu segala kritik dan saran yang konstruktif dari para pembaca sangatlah penulis diharapkan guna penyempurnaan buku ini dimasa yang akan datang. Pontianak, Desember 2019 Penulis

The Power Of Hastag "Syariah" Terhadap Kepuasan Pelanggan Inteligencia Media (Kelompok Penerbit Intrans Publishing)

Realitas perubahan zaman yang terus bergerak dinamis di beberapa negara, isu tentang kemerosotan nilai-nilai keluarga cukup signifikan. Berbagai perubahan dan perkembangan zaman memengaruhi corak dan karakteristik keluarga, walaupun substansi keluarga tidak terhapuskan. Sebab, keluarga merupakan unit sosial terpenting dalam bangunan masyarakat. Buku ini ditulis oleh karena minimnya referensi atau literatur ragam bacaan psikologi keluarga, yang penulisannya didasarkan pada hasil riset yang termuat dalam jurnal ilmiah terkini dan ditengkapi dengan hasil penelitian di Indonesia. Tujuan utama buku ini mengajak pembaca untuk menyelami kehidupan rumah tangga/keluarga dengan memfokuskan perhatian pada relasi yang terjadi antara orang tua dan anak dalam rumah tangga/keluarga. Buku persembahkan penerbit PrenadaMediaGroup

"Kesulitan dalam Menulis Karya Tulis Ilmiah", Kenapa Bingung ? Deepublish

Di antara ciri pembelajaran yang baik adalah guru profesional dalam mengajar sehingga siswa merasa nyaman dan senang belajar. Guru dituntut menguasai empat keterampilan, yakni kompetensi pedagogi, kepribadian, profesional, dan sosial. Selain menguasai bahan ajar, guru juga mampu mengomunikasikannya dengan baik. Bahkan, guru harus memahami karakter siswa serta memiliki kemampuan merancang, menerapkan, dan mengevaluasi pembelajaran dengan baik. Kondisi tersebut mengindikasikan bahwa sesama guru perlu saling belajar. Karena itulah muncul konsep lesson study yang menekankan kerja sama bukan hanya antarsesama guru, tetapi juga dengan komponen pendidikan lain. Melalui prinsip kolegialitas dan belajar bersama (mutual learning), guru bekerja sama dengan kepala dan komite sekolah, ahli pendidikan/dosen, serta pihak-pihak terkait untuk menciptakan pembelajaran yang menyenangkan. Buku ini menguraikan konsep serta praktik penerapan lesson study yang dijalankan melalui tahapan plan, do, dan see. Konsep ini sepintas mirip dengan belajar kelompok. Namun, dengan uraian yang komprehensif dan aplikatif, tampak jelas bahwa lesson study memiliki kekhasan dan sejumlah kelebihan. Manakala diterapkan secara benar, akan terbentuk insan guru profesional serta siswa bermental pembelajar. Berbagai uraian di dalam buku ini menggambarkan peran vital guru dalam merancang, melaksanakan, dan merefleksikan pembelajaran. Maka, miliki segera buku ini dan jadikan sebagai acuan penerapan lesson study di sekolah. Selamat membaca! Selling Point 1. Hakikat dan Manfaat Lesson Study 2. Tahapan Lesson Study 3. Implementasi Plan, Do, dan See dalam Pembelajaran 4. Pendekatan Kontekstual, Konstruktivisme, dan Saintifik 5. Contoh Penelitian Lesson Study, dll.

Strategi Praktis Penelitian dan Penulisan Karya Ilmiah Untuk Sukses Publikasi Pada Jurnal Bereputasi PT Grafindo Media Pratama

Buku Panduan Pelaksanaan Penelitian dan Pengabdian Masyarakat Internal Universitas Muhammadiyah Sumatera Utara Tahun 2021/2022 ini diterbitkan sebagai panduan utama dalam pengelolaan kegiatan penelitian dan pengabdian kepada masyarakat yang dilakukan oleh segenap sivitas akademika Universitas Muhammadiyah Sumatera Utara. Secara khusus, buku ini disusun untuk mempersiapkan UMSU menghasilkan penelitian unggulan yang berkualitas dalam rangka mewujudkan visi UMSU sebagai Research University. Buku panduan ini menjadi penting untuk diterbitkan dan dilakukan re-evaluasi dan pembaharuan dalam rangka peningkatan efektifitas dalam pengelolaan kegiatan penelitian dan pengabdian kepada masyarakat internal di UMSU. Bhs Ind Mt Kulh Pngemb Kepri DiPT (Rev) umsu press Menulis Laporan Penelitian dan Artikel Ilmiah Ridwan Abdullah Sani

Related with Bab 4 Hasil Penelitian Dan Pembahasan Repository Upi:

[© Bab 4 Hasil Penelitian Dan Pembahasan Repository Upi Law Order Special Victims Unit Bend The Law](#)

[© Bab 4 Hasil Penelitian Dan Pembahasan Repository Upi Law And Order Svu The Only Way Out Is Through](#)

[© Bab 4 Hasil Penelitian Dan Pembahasan Repository Upi Law And Ethics In The Business Environment](#)